

校訓「心ひとつに 明日を拓く」 教間に気づき、考え、行動する生徒の育成」

美郷町立美郷中学校 令和5年5月12日 文責:西鳥羽



*本校ホームページ→







第1回 生徒総会

11日に認証式と生徒総会がありました。認証式では、全学級の学級委員長と副委員長が紹介され、代表の3年3組学級委員長の〇〇○おに認証状を手渡しました。また、選挙管理委員長の〇〇〇○さんには、〇〇〇〇生徒会長から認証状が渡されました。

続いて行われた生徒総会では、 冒頭で、生徒会長の〇〇〇〇さん が、「美郷中学校 いじめゼロ 六 箇条」について取り上げ、たった

一つの言葉が人を傷つけることも温かくすることもある。温かい言葉を増やすことで、いじめゼロの学校にしていこうと力強く呼びかけました。また、生徒一人一人には役割があり、それに責任をもちながら見通しをもって生活していくことによる、主体的な生徒会活動への参加を促しました。さらに、今年度の生徒会テーマ「輝築(こうちく)~さらなる高みを目指して 彩れ!Next Stage~」の承認から始まり、各専門委員長からの前期活動計画の説明や質疑応答、生徒会会計予算の提案・承認と続きました。活発な質疑応答を通して、今年度の生徒会活動へのイメージが膨らんだようです。一人一人が生徒会の主役として活動することで、生徒会テーマの具現化に結び付くことを期待しています。





10日に、今年度1回目の避難訓練を実施しました。授業中に地震が発生したことを想定しての訓練で、避難経路や避難方法の理解と避難時の約束の確認が主なねらいでした。校内放送を聴いて、速やかに安全を確保するとともに、落ち着いて避難することができました。感想を発表してくれた、代表生徒3人のコメントを紹介します。

☆○○○○(1年) さん…東日本大震災の記憶はないが、その地震を意識して避難することができた。

☆○○○○(2年)さん…今年度最初の避難訓練だったが「おはしも」の約束を守れてよかった。実際に地震が起こっても対応できるようにしていきたい。

☆○○○○(3年)さん…「おはしも」を守って避難することができた。最近は石川県でも 大きな地震が発生している。地震はいつ起こるか分からないので 「おはしも」を意識して生活していきたい。

大曲仙北郡市陸上競技大会

5月16~17日に秋田県営陸上競技場で行われます。選手の練習にも熱が入ってきました。ご声援をお願いいたします